

永明地区 地域づくり事業ニュース



【永明地区のシンボルマーク】

「優しさ」を象徴したハートを多重化してデザインするとともに、地域を代表する農産物である「大島梨」をデフォルメして組み合わせたもの。

ホ
ー
ム
・
ペ
ー
ジ



【編集発行】

永明地区地域づくり協議会
事務局：永明市民サービスセンター内
〒379-2153 前橋市上大島町930-1
電話：027-261-1550
FAX：027-261-1551

災害対策基本法では、住民の皆様も防災活動に参加して、地域の防災に寄与することが求められています。ぜひご来場いただき、防災について「体験」「見学」「学習」の各エリアで体験し、学んでみませんか。

入場無料! どなたでも参加できます!

会場：永明公民館
11/9(土) 13:30~15:30

えい
めい

防災

フェア



ハイゼックスによる炊き出しを「見学」しよう!



ハイゼックスは高密度ポリエチレン袋です。無洗米と水を入れてしばらく、炊き出します。

米飯といっしょにスティックカレーやふりかけを配布します。



地震や水害時にどうするか「学習」しよう!



緊急時の避難先や危険な場所を確認しましょう。

永明地区の河川と大雨による水位を見てみましょう。



いろいろな「体験」をしてみよう!



地震体験車



煙体験機



消火体験



消防車展示

スマホで写真が撮れるよ!



消防服、かっこいいよね!

子供消防服の試着

主催者：永明地区地域づくり協議会
所在地：前橋市上大島町930-1
電話：027-261-1550(永明公民館)

永明地区地域づくり 「防犯講座」を開催しました

九月一日(日)に、永明公民館で防犯講座を開催しました。

前橋市共生社会推進課・交通安全防犯係の園田さんから防犯対策、田尻さんから交通安全について、それぞれ講義をしていただきました。

令和五年の県内における犯罪件数は前年比三割増、前橋市では四割増となっております。人口十万人当たりの犯罪件数は、群馬県が六百九十件で全国ワースト二位でした。



【防犯講座の概要メモ】

1 防犯対策

- (1) 地域の防犯は、割れた窓ガラスを放置しないような「環境整備」と「声かけ」が大切だ。
- (2) 最近の不審者は、見た目では判断してはいけない。
- (3) 犯罪に遭わないため、見かけない人には「こんにちは」とあいさつして機先を制しよう。
- (4) 住宅は施錠し、自動車はドアをロックしよう。
- (5) 強盗が事前に架けてくる「アポ電」に注意。
- (6) カードを封筒に入れさせ、目を離れたスキに、封筒ごとすり替える詐欺がある。
- (7) SNS詐欺やロマンス詐欺は、40～60歳の人達が被害に遭っている。会ったことが無い人に儲け話をするはずがない。
- (8) 特殊詐欺に巻き込まれたら、県警安全相談(027-224-8080または#9110)か市消費生活センター(027-898-1755)に相談して欲しい。
- (9) ネット通販は、注文の確定前に必ず最終確認画面の情報を全て確認しよう。
- (10) まちの安全ひろメールと上州くん安全安心メールをぜひ登録しよう。

2 交通安全

- (1) 交通事故の発生する時間帯は、朝と夕方の通勤・通学時間が多い。
- (2) 人身事故は、早朝の散歩中の事故が多い。
- (3) 交通事故は、日照時間が短くなる10月頃から増加し、11～12月に多発する。
- (4) 人身事故の3割が追突事故だ。考え事やわき見により判断が遅れる。車間距離を十分とろう。
- (5) 出会い頭の事故を防ぐために、多段階停止して欲しい。例えば停止線の手前、交差道路の手前、道路進入前にそれぞれ停止する。
- (6) 自転車はヘルメットを着用して欲しい。ヘルメットをしていないと、頭がい骨骨折の危険性が高まる。
- (7) 身体能力や判断力に不安を感じたら、運転免許の自主返納を検討しよう。
- (8) 交通事故を起こしたら、必ず警察に連絡して欲しい。相手が大丈夫だと言っても、後日、ひき逃げや当て逃げで捜査の対象になることがある。
- (9) 改正道路交通法が今年11月1日から施行される。自転車の交通違反に対する規定が強化され、携帯電話を使用しながらの「ながら運転」や、酒気帯び運転も取り締まりが行われる。

また、交通事故についても、人口十万人当たりの人身事故件数は群馬県が五百七十七件で全国ワースト一位とのことだ。

群馬県は、他の都道府県よりも安全なように思われがちですが、犯罪も交通事故も、決して少なくありません。日頃から、犯罪や交通事故に遭わないよう、気を付けましょう。



今後の地域づくり行事の予定

1 健康ウォーキング大会(11月24日(日))

主に天川大島町本町方面を訪問し、愛宕神社などを見学しつつ広瀬川沿いを歩き、朝倉町の「八幡山古墳」を訪れます。



2 ネイチャークラフト教室(12月7日(土))

木や竹、木の実など自然の材料を使ったクリスマスリースを作ります。



3 料理教室(令和7年1月25日(土))

豊かな食生活の形成と食育につながる料理を作ります。



※参加者の募集について

健康ウォーキング大会とネイチャークラフト教室は11月1日号、料理教室は来年1月1日号の地域づくり事業ニュースでお知らせします。

